
　こんにちは。まず始めに台風10号でお亡くなりになられた方、災害に遭われ
た方々にご冥福とお見舞いを申し上げます。台風９号・10号が連続で沖縄・九
州地区を襲いました。９月から10月初めにかけては本州直撃のコースを通るこ
とが多いとのことで、これからの台風には十分注意が必要です。災害はいつ襲っ
てくるかわかりませんので、常に備えをしておくことが大事です。
　最近は、政治でも自民党の総裁選挙、そして立憲民主党と国民民主党などによ
る合流新党の党首選挙など政界に大きな動きが見られます。更なる新型コロナ対
応と早期の経済回復が切に望まれます。
　本日は、埼玉りそな銀行支店長・粟井会員と大和証券支店長・鳥居会員の自己
紹介が有ります。本来ならば、櫻井年度に行う予定でしたが、新型コロナの影響
で本日になりました。宜しくお願いいたします。

　最後になりますが、本日は９月９日救急の日です。まだまだ残暑が厳しい日が続いております。熱中症と新型
コロナ予防にくれぐれも留意して生活していただきたいと思います。まとまりませんが、これにて挨拶とさせて
いただきます。
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９月９日例会挨拶



再会に感謝！

スマイル報告

当日 例会 会員数 出席者数 出席率
９月９日 第3171例会 74（71名） 44名 61.97％

　　　　　2020年９月30日（水）　パレスホテル大宮　卓話　日本棋院前常務理事　久保秀夫様例会案内　　　　　2020年10月７日（水）　パレスホテル大宮　卓話　「ハイブリッド会議の参加の仕方」　内藤考三 会員

•在会20年記念ありがとうございます。皆さん、ただいるだけでももらえますよ！　平田繁
•平田さん、在会20年おめでとう。　大瀧榮壽
•平田会員、在会20年おめでとうございます。　小川和信、永嶋良一、齋藤守毅、飯野耕司
•埼玉りそな銀行大宮支店長　粟井邦彦会員、自己紹介ありがとうございます。　進藤博司
•大和証券株式会社大宮支店長　鳥居真太郎会員、自己紹介ありがとうございます。　進藤博司
•粟井会員、鳥居会員、自己紹介ありがとうございます。　竹内裕司、小林康一、花俣秀幸、田村眞
•粟井会員、鳥居会員、卓話ありがとうございます。　永嶋良一、小森谷賢一
•粟井支店長、自己紹介ありがとうございます。　大瀧榮壽	 •粟井さん、鳥居さん卓話ご苦労様です。　遠藤省吾
•粟井さん、鳥居さん、自己紹介卓話ありがとうございます。　岩﨑彰、筑摩秀康
•粟井邦彦会員、鳥居真太郎会員、本日は卓話ありがとう御座居ます。　飯野耕司
•粟井さん、鳥居さん、卓話よろしくお願いします。　川島利雄	 •粟井会員、鳥居会員お疲れ様でした！　𡈽井信也
•粟井さん、鳥居さん、自己紹介ありがとうございました。　小林義久
•鳥居会員、粟井会員、本日の自己紹介よろしくお願いします。　関野泰樹、矢崎直良
•粟井さん、鳥居さん、よろしくお願いします。　鈴木寛、関口茂
•粟井さん、鳥居さん、自己紹介ありがとうございました。　北村匡央
•粟井会員、鳥居会員、自己紹介ありがとうございます。これからよろしくお願いします。　鈴木俊一
•卓話ありがとうございます。　内藤考三
•埼玉りそな銀行　粟井邦彦会員、大和証券株式会社　鳥居会員、自己紹介卓話ありがとうございます。　田中康之
•埼玉りそな銀行　粟井邦彦大宮支店長、本日の自己紹介楽しみにしています！　小坂良二
•粟井さん、鳥居さん、よろしくです。私もＢ型です。　平田繁	 •本日拙い司会させて頂きます。宜しくお願いします。　福島謙二
•福島会員司会ありがとうございます。　進藤博司	 •福島さん司会ご苦労様でした！　岩瀬雄一
•福島会員、司会ありがとう御座居ます。　飯野耕司、永嶋良一、齋藤守毅、栗岡宏治、粟井邦彦、岩田尚明
•進藤会長暑いのに頑張って下さい。　岩井良彦	 •進藤会長ガンバレ！！　小林治夫
•大宮アルディージャのチケットをいただきまして有難うございました。アルディージャ頑張れ！！　荒井渉
•内藤さん、オンラインZOOM例会の調整ありがとうございます！　竹内裕司
•福島さん司会、そしてリモート席の内藤さん、ご苦労様です。　平田繁
•新しい例会のスタイルに少しずつ慣れてきました？　渋木理俊
•スタッフの中学生の息子が熱中症で運ばれました。朝食取らず飲まずは危険ですね！　兼杉文子
•例会後クラブ管理運営委員会がございます。平田理事よろしくお願いいたします。　進藤博司
•この後、ここで第一回クラブ管理運営委員会、よろしくお願い致します。　平田繁
•平田会員在会20年おめでとうございます。　進藤博司
•平田さん在会20年おめでとうございます！！　岩瀬雄一

９月９日の合計金額 59,000円
累計金額 347,000円

ご協力ありがとうございました！


